

# 100. Vereinsmitglied begrüßt

TENNIS / Rege Nachfrage beim TC Rot-Weiß Großbeeren

**GROßBEEREN** ■ 2004 wurde der Tennis-Club Rot-Weiß Großbeeren gegründet. Ende April wurde die Tennisanlage an der Ruhlsdorfer Straße, drei Sandplätze in einem naturnahen Gelände in ruhiger Lage mit Blick auf die Wasserskianlage, Badeteich und Bülowpyramide, offiziell eingeweiht.

Am Montag konnte der Club-Vorsitzende Teja Grzeskowiak Michaela Weißert als 100. Vereinsmitglied herzlich begrüßen. Die Groß-Kienitzlerin hat schon seit ihrer Jugend den Wunsch, das Tennisspiel

zu erlernen. „Damit hat sich die Mitgliederzahl in dieser kurzen Zeit mehr als verdoppelt“, berichtete Grzeskowiak. Der Vereinsvorsitzende freute sich sehr über diesen Zuwachs und erklärte, dass die Nachfrage weiter anhalte, die Kapazitäten jedoch begrenzt seien.

Hintergrund dieser regen Nachfrage sei unter anderem das engagierte Trainerteam um Benny Bröder, das auch jetzt in den Sommerferien wöchentliche Tenniscamps für Kinder, Jugendliche und Erwachsene anbietet. *mm*



Michaela Weißert aus Groß Kienitz (Mitte) wurde als 100. Vereinsmitglied bei Rot-Weiß Großbeeren begrüßt. FOTO: PRIVAT